

Fecha 10.07.2014	Sección Termómetro Económico	Página 2
----------------------------	--	--------------------



- » **Banregio alista colocación**
- » **Gigante paga**
- » **Compra acciones de Grupo Modelo**

Prepara Banregio colocación

Resulta que AF Banregio prepara los últimos detalles de su colocación de certificados bursátiles de corto plazo por 1,000 millones de pesos.

AF es una Sociedad Financiera de Objeto Múltiple (Sofom) y forma parte del Grupo Financiero Banregio, que preside Jaime Alberto Rivero Santos y tiene su sede en San Pedro Garza García, Nuevo León.

Los analistas ven con buenos ojos la transacción, toda vez que Banregio es una de las emisoras del sector financiero mejor evaluadas por los especialistas, ya que tiene poca exposición en el negocio consumo y se orientó a ofrecer préstamos a las pequeñas y medianas empresas.

Incluso, el consenso anticipa que logrará un aumento en la cartera de crédito de dos dígitos en el segmento comercial.

Fortalecen educación financiera

Las autoridades financieras insistirán en fortalecer sus estrategias y programas de educación financiera en los próximos meses, ya que todavía perciben un desinterés de la población por estos temas.

Por lo pronto, la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), que preside Carlos Ramírez, buscará por diversos medios que los trabajadores tengan más y mejor información sobre su pensión.

El objetivo de la Consar es tal, que acaba de lanzar un dispositivo móvil que permitirá a los afiliados a las administradoras realizar ejercicios para calcular su jubilación y los pasos para hacer aportaciones voluntarias.

En principio, las personas podrán obtener información sobre el procedimiento para cambiarse de Afore y cifras sobre el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR).

A esta campaña de educación financiera se sumará la Asociación de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore) que encabeza Carlos Noriega, quien tiene como una de sus prioridades informar sobre los beneficios de contar con una buena educación financiera.

Grupo Gigante liquida deuda

Grupo Gigante, que preside Ángel Losada Moreno, liquidó por completo el crédito "puente" que obtuvo para la compra de 50% de Office Depot de México y contrató un nuevo financiamiento de largo plazo con BBVA Bancomer y con Banamex.

La decisión es para mejorar el perfil de su deuda, por lo que el nuevo crédito, que es por 4,544 millones de pesos, tiene un plazo de seis años amortizable cada trimestre a partir del 4 de octubre del 2015.

En el corporativo se informó que el dinero del préstamo se utilizó, además de para saldar el crédito anterior, para cubrir gastos asociados a la transacción.

Entre los negocios del consorcio están Office Depot, The Home Store, Panda Express, Gigante Grupo Inmobiliario, Restaurantes Toks, Petco, Cup Stop y Align Pro.

Compra acciones de Modelo

The Bank of New York Mellon, en su carácter de Fideuciario de Grupo Modelo, que preside Claus Werner, compró 113,860,086 acciones de terceros.

La operación causó sorpresa entre algunos analistas y el grupo sólo informó que los detalles se darán a conocer en el tercer informe trimestral.

Modelo cuenta con una capacidad instalada anual en México de 61.5 millones de hectolitros de cerveza y opera 14 marcas, entre las que destacan Corona Extra, Modelo Especial, Victoria, Pacífico y Negra Modelo, y es el importador de las marcas Budweiser, Bud Light, Bud Light Platinum, Stella Artois y de la cerveza sin alcohol O'Doul's.

Impuestos vs robos de combustible

Las cuentas que hace la Secretaría de Hacienda, de Luis Videgaray, es que al año se pierden 40,000 millones de pesos en el robo de hidrocarburos a Pemex o a sus empresas proveedoras. Pero, tan sólo de combustibles líquidos, esta cifra es muy cercana a los 20,000 millones de pesos anuales que se mueven en el mercado negro de combustibles.

La petición que se le está haciendo a Pemex, de Emilio Lozoya, es la implementación de un programa de combate al robo de combustibles que permita recuperar en menos de un año hasta 15% de lo perdido; es decir, unos 6,000 millones de pesos, que es más de lo que se espera recuperar por la implementación del impuesto a los productos chatarra en el primer año de cobro.

El programa de mejoras en Pemex Refinación incluye mayores controles desde la recepción del crudo hasta su procesamiento y, posteriormente, en la logística de distribución y almacenamiento, de tal forma que el control se incremente en los puntos de venta que hoy son el principal vehículo de salida del combustible robado.

Trust (o Anti Trust)

Una de las teorías que se tienen en el mundo de las telecomunicaciones es que sea Telefónica, a cargo de Francisco Gil, el jugador que compre lo que **America Móvil** (AM) va a vender. Lo que es un hecho, hasta ahora



Continúa en siguiente hoja

Fecha 10.07.2014	Sección Termómetro Económico	Página 2
-----------------------------------	---	---------------------------

rita, es que para los hispanos por el momento les es imposible valorar la trascendencia del anuncio porque no se han dado a conocer los pormenores de la operación. En todo caso, se saben las intenciones de la empresa.

Otra teoría es que lleguen nuevos competidores, como podrían ser Sprint o Verizon, para entrar a un mercado en el que Carlos Slim se ha peleado con todos y ca-

da uno de los posibles compradores de sus activos y a quienes nunca les vendería pero ni un clavo. En su calidad de gigante, él podría decidir a quién quiere como competencia.

Una tercera tiene que ver con el Trust que se busca formar, y es que lo que en realidad busca AM es una fachada para desde afuera seguir controlando el negocio, de la misma manera como lo hizo en su momento AT&T.